



Recommencer à croire ?

Il n'est pas rare de s'être éloigné de l'Église et/ou de Dieu durant un temps plus ou moins long, cette rupture étant selon les situations plus ou moins profonde. Un jour, pourtant, on peut souhaiter reprendre contact avec Dieu, avec l'Église...

Si vous cherchez des lieux :

où vous ne vous sentez *pas jugés*
où vous ne vous sentez *pas récupérés*
où vous êtes *pris au sérieux*
où on prend du temps pour *vous écouter*
où *on parle de la foi*
où vous pouvez *exprimer vos doutes, vos peurs, vos attentes...*
où votre récit se révèle comme *une Histoire Sainte*
où votre vie passée, présente et à venir rencontre *l'Évangile*
où vous pouvez vivre *une libre intériorité, prier, partager, se former...*

Vous pouvez alors aller frapper à la porte de la paroisse la plus proche de chez vous. Vous y trouverez des chrétiens attentifs, qui vous proposeront sûrement une écoute et un dialogue respectueux de votre histoire et de vos questions.

Vous pouvez encore chercher ce qui existe comme lieux de lecture de la Bible, ou de formation dans le diocèse.